

sont les habitants ayant refusé le branchement à leur domicile. Il aura fallu plus de dix années pour mener à terme ces travaux titanesques. A Faucigny, c'est dans les années 1960 - 1962 que l'eau coula aux robinets.

Dès lors, les habitants de ces villages ont pu progressivement développer le confort de leur demeure avec notamment le robinet sur

l'évier, la salle de bain, les toilettes avec chasse d'eau, le lave-linge, le lave-vaisselle... L'installation d'abreuvoirs automatiques dans les étables a permis l'accroissement du cheptel.

Grâce aux réseaux d'eau, la construction allait prendre son essor entraînant le développement de ces communes rurales.

### François GAY

#### Sources :

Archives communales de Faucigny et du Syndicat des Eaux de Peillonex



Construction du 1er réservoir à Peillonex (Léon Pellet : 3ème en partant de la gauche)